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Über die Arcor-Pavillon-Sache müssen wir nicht mehr reden. Natürlich war es keine Absicht,
auch wenn man das glauben könnte, wenn man wollte. Es war pure Schlamperei mit dem
ausgesprochenen Pech, dass es auch Arcor getroffen hat. Mit den vorhergehenden Patzern eine
gute Grundlage, um sich aufzuregen. Aber sowas kann man sich als Veranstalter nicht
ungestraft leisten.  Wenn ihr nicht in der Lage seid, dass simon zu verarbeiten, so wie man
gesehen hat, dann ist das wiederum nicht mein Problem. 

Aber emotinal "laut" werden oder "ausfallend" werden sind zwei Paar Schuhe!

Und ich bin auch nicht deine "liebe" Carmen, "Mylady".  Das du simoff und simon scheinbar
nicht trennen kannst, es zumindestens in diesem Fall nicht getan hast, ist schon ganz schön
bezeichnend für deinen Charakter. Finde ich echt nicht toll. Du erwartest Toleranz von
Nøresund, legst aber selbst keine an den Tag. Glückwunsch! Insofern tut ihr euch da gerade
beide nicht viel. 
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